



Une intuition devenue notre volonté



L'art est un merveilleux moyen pour partager, échanger, ressentir, exprimer, s'émerveiller, grandir, c'est un gage d'équilibre, de mieux-

être... c'est cela la volonté de la pédagogie Martenot. Cet enseignement s'adresse à tous ceux, petits et grands, débutants ou déjà initiés, qui désirent apprendre à dessiner, à peindre, ou recherchent de nouvelles sources d'inspiration à leur créativité.



Martenot, c'est aujourd'hui plus de 100 ateliers d'arts plastiques

Nos professeurs diplômés dispensent leur enseignement, suivant la pédagogie Martenot, à plusieurs milliers d'élèves plasticiens amateurs répartis dans toute la France, mais aussi en Italie, Belgique et Suisse.



Portés par une formation professionnelle, solide et innovante

Créée dans le but de promouvoir et de pérenniser l'enseignement des arts plastiques selon la pédagogie Martenot, cette formation professionnelle accueille chaque année ceux

qui souhaitent une nouvelle approche de l'enseignement des arts plastiques. Ce cursus professionnel de 4 années est exigeant. En prise avec les réalités du métier d'enseignant d'arts plastiques, il forme des artistes complets par l'enseignement artistique et technique de la pédagogie, la perspective, l'anatomie dynamique et le modèle vivant, l'histoire des arts et l'application de la relaxation. Il est complété par une expérience concrète en ateliers. Un diplôme Martenot Arts Plastiques, en fin de formation, valide ce cursus. Il permet à ce nouveau professeur d'enseigner à son tour dans la structure de son choix : centres culturels, associations, périscolaire ou atelier privé.



Retrouvez-nous sur :

www.martenot-arts-plastiques.com

Formation d'art professionnelle et réseaux d'ateliers pour artistes enfants et adultes de tous niveaux, Un label qui fait ses preuves depuis plus de 80 ans.



LE GÉANT
DES BEAUX-ARTS

